

# XPOS

## Partai Gelora DPC Cikupa Bagikan Ratusan Takjil, Masker dan Santunan Anak Yatim

Habibi - [KOTATANGERANG.XPOS.CO.ID](http://KOTATANGERANG.XPOS.CO.ID)

Apr 17, 2022 - 23:02



TANGERANG - Partai Gelora Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang yang di Ketuai oleh Ahmad Ajiji, sore hari ini telah membagi-bagikan ratusan takjil dan ratusan masker untuk masyarakat dan

pengguna jalan, pembagian takjil dan masker berlokasi di perempatan Columbus Desa Sukamulya Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang. Minggu (17/04/2022) pukul 16.00 WIB.

Pembagian takjil ini langsung dilakukan oleh para pengurus DPC dan para Ketua Pimpinan Anak Cabang (PAC) se- Kecamatan Cikupa.

Ketua Partai Gelora DPC Cikupa Ahmad Ajiji mengatakan bahwa, kegiatan pembagian takjil, masker serta santunan anak yatim ini sudah berlangsung dari tahun ke tahun di setiap bulan ramhadon.

"Alhamdulillah, kami dari DPC dan PAC Cikupa setiap tahunnya masih bisa berbagi, terutama pembagian takjil, masker dan santunan anak yatim, sesuai dengan selogan partai kita Gelora Berbagi, semoga pembagian takjil dan masker ini bermanfaat bagi masyarakat sekitarnya," kata Ajiji.

"Saya juga berharap semoga para pengurus dan anggota mulai dari DPC, PAC sampai ke tingkat RT semakin solid dan semakin timbul rasa berbagi terhadap sesama, bukan hanya di bulan ramhadon saja semoga kedepannya bisa diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari, semakin banyak berbagi insa Allah rezki kita akan semakin barokah," ucap Ajiji.



Sementara itu dalam waktu yang sama Sekretaris DPC Tedy, juga mengatakan, bahwa pembagian takjil, masker dan santunan anak yatim kedepannya bisa semakin besar dan banyak lagi.

"Harapan saya kedepannya semoga DPC bisa memberikan yang lebih dari hari ini, untuk mengarah kesana tentunya di butuhkan tim yang lebih solid lagi," ujar Tedy.

Toni, salah satu pengguna jalan sangat mengapresiasi kegiatan pembagian takjil dan masker dari partai Gelora DPC Cikupa.



"Saya ucapkan terimakasih pada partai Gelora DPC Cikupa, yang sudah membagikan takjil dan masker ini, semoga partai Gelora semakin diakui serta lebih di kenal lagi oleh masyarakat luas," ucap Toni.

Ketua DPC Cikupa partai Gelora Ahmad Ajiji terus berupaya untuk melakukan yang terbaik buat para pengurus dan anggota serta masyarakat sekitarnya.

"Saya ucapkan terimakasih kepada para pengurus DPC, para Ketua PAC dan seluruh anggota yang sudah terlibat sampai sukses acara ini sesuai rencana dalam kegiatan pembagian takjil, masker dan santunan anak yatim ini, semoga Allah membalas atas kebaikan kita semuanya, sebaik-baiknya manusia adalah yang bisa memberikan manfaat terhadap sesama," pungkas Ajiji.

(Hbi)